económicas; a las bases complementarias y demás documentos que constituyen los proyectos y, además, a las condiciones ofrecidas libremente en su proposición por la empresa adjudicataria.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años, Madrid, 3 de enero de 1961.

CARRERO

Ilmo, Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

ORDEN de 7 de enero de 1961 por la que se anula la convalidación de la industria de higienización de leche en Valladolid (capital) propiedad de don Antonio Martin Calindo

en Valladolid (capital) propiedad de don Antonio Martin Galindo.

Excmos. Sres.: Resultando que en la industria de higieniza-

ción de leche en Valladolid (capital) propiedad de don Antonio

Martín Galindo, convalidada por Orden conjunta de los Ministerios de la Gobernación y de Agricultura de 21 de septiembre

de 1956, no se han introducido en sus instalaciones las modificaciones y mejoras necesarias para que respondan a lo dispuesto en el Reglamento de 31 de junio de 1952; considerando que por don Antonio Martín Galindo no se ha solicitado prórroga alguna al plazo que en la precitada Orden se-señalada para la adaptación de su industria a las condiciones reglamentarias, plazo que finalizó el 31 de diciembre de 1957; de conformidad con los informes emitidos por las Direcciones Generales de Sanidad y de Ganadería,

Esta Presidencia del Gobierno, a propuesta de los Ministros

de la Gobernación y de Agricultura, ha tenido a bien disponer:

su industria de higienización de leche en Valladolid (capital), a tenor de lo dispuesto en la condición segunda de la Orden

Anular a don Antonio Martín Galindo la convalidación de

conjunta de los Ministerios de la Gobernación y de Agricultura de 21 de septiembre de 1956. Lo que comunico a VV. EE. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. EE. muchos años. Madrid, 7 de enero de 1961.

CARRERO

Excmos. Sres. Ministros de la Gobernación y de Agricultura.

RESOLUCION de la Dirección General de Plazas y Provincias Africanas por el que se hace público el fallo del concurso convocado en el «Boletín Oficial del Es-Estado» de 26 de noviembre último para elección de modelos de sellos de correo de las provincias africanas.

Reunido en la Dirección General de Plazas y Provincias

Africanas el Jurado calificador del concurso convocado en el «Boletín Oficial del Estado» con fecha 26 de noviembre último para elegir dibujos de modelos de sellos de correo para las emisiones «Pro infancia» para nuestras provincias africanas, y examinados los trabajos presentados al efecto, acordó por unanimidad:

1.º Elegir para modelos de la emisión de la provincia

y «Elephas», y adjudicarles un premio de cinco mil pesetas a cada uno, que son, respectivamente, don Teodoro Miciano y don Manuel Muñoz Carrillo.

Otorgar accésits de quinientas pesetas cada uno a los lemas «Expectante», «Selva» y «Caminante», de los que son autores, respectivamente, don Ernesto Cerra, don José Coscollano Rodríguez y don Javier de Miguel.

de Río Muni los dibujos presentados con los lemas «Sphinx»

2.º Elegir para modelos de la emisión de la provincia de Sahara el dibujo presentado con el lema «Par», y adjudicar un premio de cinco mil pesetas a su autor, don Rafael Lozano Prieto.

Otorgar accésits de quinientas pesetas cada uno a los auto-

Otorgar accésits de quinientas pesetas cada uno a los autores de los trabajos presentados con los lemas «Cela», «Smara» y «Alerta», que son, respectivamente, don Vicente Vila, don Teodoro Miciano y don Ernesto Cerra.

3.º Que se proponga la convocatoria de nuevo concurso para la elección de los dibujos que se mencionan a continua-

ción para la emisión de las provincias de Fernando Poo, Sahara e Ifni:

Fernando Poo.—Se elegirán dos dibujos originales. El tema en ambos será: «La acción de los misioneros católicos en Annobón»,

Ifni.—Se elegirán dos cibujos originales, y el tema para ambos será: «Deportes (fútbol y saltos)».

Sahara.—Se elegirá un dibujo original, y el tema será «Antílope», teniendo muy presente que en los respectivos dibujos han de reproducirse los tipos de animales que viven en dicha provincia, pudiendo los autores documentarse en el libro publicado por el Instituto de Estudios Africanos del Consejo Superior de Investigaciones Científicas titulado «Aves del Sahara Español», del que es autor don José A. Valverde.

Madrid, 30 de diciembre de 1960.—El Director general, José Díaz de Villegas.

MINISTERIO DEL EJERCITO

ORDEN de 23 de diciembre de 1960 por la que se conceden los beneficios de libertad condicional a los corrigendos que se citan de las Penitenciarias que se mencionan.

De conformidad con lo dispuesto en los artículos 246 y 1.001

del Código de Justicia Militar, y previo acuerdo del Consejo de Ministros, se conceden los beneficios de libertad condicional, por el tiempo de la condena que les queda por cumplir, a los corrigendos de la Penitenciaria Militar de La Mola (Mahón) Antonio Rivero González, José Luis Díaz Mata y Jacobo Garcia Mozo, y al de la Prisión-Castillo de San Francisco del Risco (Canarias) Francisco Javier Vasco Carro.

Madrid, 23 de diciembre de 1960.

BARROSO

MINISTERIO DE HACIENDA

RESOLUCIONES de los Tribunales Provinciales de Contrabando y Defraudación de Madrid y Orense por las que se hacen públicas diversas sanciones.

Desconociéndose el actual paradero de Ahmed Mimon Churak, que últimamente tuvo su domicilio en la calle de San Cayetano, número 5, Madrid, se le hace saber por el presente edicto lo signiente:

to lo siguiente:

El Tribunal Provincial de Contrabando y Defraudación, en procedimiento de mínima cuantía, al conocer en su sesión del día 30 de noviembre de 1960 del expediente 459/60, instruído por aprehensión de plumas, cuchillos y otros, ha acordado dictar el siguiente fallo:

- 1.º Declarar cometida una infracción de contrabando de mínima cuantía, comprendida en el caso segundo del artículo 7.º de la Ley de Contrabando y Defraudación, por importe de 994 pesetas.
- 2.º Declarar responsable de la expresada infracción, en concepto de autor, a Ahmed Mimon Churak.
- 3.º Declarar que en los hechos concurren las circunstancias modificativas de la responsabilidad.
- 4.º Imponer-como sanción por dicha infracción la multa de 1.988 pesetas, equivalente al duplo del valor del género aprehendido, y que en caso de insolvencia se le exija el cumplimiento de la pena subsidiario de privación de libertad a razón de un día de prisión por cada diez pesetas de multa no satisfecha, y dentro de los límites de duración máxima señalados en el caso cuarto del artículo 22 de la Ley.

La sanción impuesta deberá ingresarse, precisamente en efectivo, en esta Delegación de Hacienda en el plazo de quince días, contados desde el siguiente al de esta notificación, transcurrido